

Día de la Infantería celebró la sociedad de suboficiales de las FFAA.(r) de Cauquenes

Nuevamente el clarín del recuerdo ha tocado llamada para llevar nuestra atención, sobre un hecho de armas que jalona señaladamente nuestra historia militar chilena, llena de heroísmo y regada con la sangre generosa de aquellos que afrendaron sus vidas en aras de la patria. 07.jun.1880 – 07.jun.2025; asalto y toma del morro de Arica la patria conmemora hoy un fausto acontecimiento, de Arica a la Antártica, al despertar el alba, en todos los cuarteles de la república, se ha izado orgulloso nuestro pabellón, para que con su magnificencia, presida en recuerdo a los héroes que hoy descansan, tras habernos legado toda una historia que es herencia legendaria, en hazaña de increíble valor, en solo 55 minutos, los gloriosos soldados ocuparon ese verdadero volcán, que debería

estallar, apenas ellos intentaran aproximarse. Nada sería capaz de detener a la infantería chilena y fue tan portentosa la hazaña, que el más grande homenaje a los titanes que la realizaron, es recordarla con admiración.

Jamás se equivocó nuestra patria, cuando confió a los infantes la más difícil empresa ofensiva de toda la historia de América, comparables solo a contados y muy calificados casos de la historia mundial, porque estos infantes del morro eran herederos de otros infantes, que en el roble, Rancagua, Chacabuco y Maipú, habían conquistado la más preciada condición de un pueblo «su libertad». no hay temor para el infante de la frente digna y alta, bajo el pecho rojo, fiabá voluntad, conciencia y almá» y en límite logrado o

do sube la bandera de la estrella solitaria, a su sombra pura y fuerte, verso limpío roce de ala, formaran siempre, centinelas y avanzadas, tradición y sentimientos, los infantes de mi patria. «con el valor de un ejército prospera o perece una nación, con el dà infantería vive o muere un ejército.- su hasta el cuartel nº2 el día viernes 06.jun.2025, ubicado en calle Antonio

Varas 1 544 se reunieron los infantes de la patria en situación de retiro, y socios de esta institución para conmemorar tan importante acontecimiento con un almuerzo de camaradería estos viejos soldados del arma de infantería del ejército de Chile, quienes con su corazón apretado y henchidos de emoción entonaron muy fuertemente el himno de la infantería.

